

コウリツノイアンキホー

コミュニケーションのための英語が叫ばれて久しいですが、その質を決定する大きな一因となるのが語彙力です。語彙が乏しければ、入試の問題文を読むこともできませんし、スピーチやエッセイでは稚拙な内容しか表現できません。4技能の活動を通して、また単語帳を有効に活用して、常に語彙を増やしていくことを心がけてください。単語を覚える有効な方法については、次回以降でご紹介いたしますが、まずは量（回数）をこなす必要があることを覚えておいてください。たいていの人は、5回や10回の繰り返しではなくて足りません。本当に効率よく暗記をしたいと考えているのなら、最初から効率を求めてはなりません。「はじめに“量”ありき」です。これだと思う勉強法に出会ったら、とにかくたくさんやってみる。その大量のインプットーアウトプットの中で、自分により適した方法を模索していきましょう。〔酒井昂佑〕

3月・4月のおもなスケジュール		
3/24	木	3月度授業終了
25~		春期講習スタート
4/4	月	春期公開テスト〔新小4~新中3〕
5	火	1学期授業開始
9	土	やる気UP講座（中2）
10	日	自習室開室（12:00~18:00）
16	金	附属池田高校進学説明会 やる気UP講座（中1）
17	日	自習室開室（12:00~18:00）
18	月	生徒アンケート実施期間
23	土	やる気UP講座（中3）
24	日	自習室開室（12:00~18:00）
26	火	オンラインDAY①
29	金	昭和の日【休室】
30	土	【休室】

驕りとプライド

ある雑誌の記事で、職人さんがこんなことを言っていました。「自分が職人であるというプライドを持続けるために、どれだけ評価が上がっても技術は磨き続けないと不安になる」。受験生を見ていると、「プライド」だけが独り歩きしていることがあります。もちろん、プライドを持って何かに取り組むことは必要ですが、それは自らの技術や能力に裏打ちされたものであるべきだと思います。そうでない「プライド」は他者にはただの驕りや傲慢さとして認識されます。プライドが傷ついたと感じるときには、まず、自分自身のことを振り返り、それが本当にプライドなのかを考えましょう。驕りや傲慢であれば、傷がついてくれた方がよいのです。〔金子祐太〕



高校入試必勝全プログラムが満了。今年も特進館っ子受験生はがんばりました！

2月の“自習王”決定!

☆中学生の部

旧中3 田中楓奈子 **45.0 時間**

☆高校生の部

旧高3 堤 岩志 **51.6 時間**

1日いっぱいお話ししたい

「雨の日に一日いっぱいお話ししたい」

太宰治が送った恋文の一部です。すてきだと思いませんか？「いっぱいお話ししたい」ってあなたを知りたい、理解したい、そういうてもらっている気がするじゃないですか。誰かの心に寄り添うには話を聴くところからだと感じます。どれだけ忙しくても、お話をゆったりと聴ける人でいたいものです。〔大西夏琳〕

4月分
学費の振替

3月
28日
(月)

毎月の口座振替は27日（金融機関休業日の場合は翌日）となっております。
受講変更等ございましたら
毎月10日までにご連絡をお
願いいたします。

『沈没船ジョーク』

各国の国民性を端的に表した、『沈没船ジョーク』というのをご存じですか？ 様々な国の人々が乗った豪華客船が沈没しかけています。早く海に飛び込まないと助からないので、船長が各国の人々に放った言葉…

アメリカ人に（対して）…「飛び込めばヒーローになれますよ」／ロシア人に…「海にウォッカの瓶が流れていますよ」／イタリア人に…「飛び込めば女性に愛されますよ」／フランス人に…「海に飛び込んで」／イギリス人に…「飛び込むと紳士になれます」／ドイツ人に…「飛び込むのが規則です」／中国人に…「飛び込むとお金が儲かりますよ」／日本人に…「みなさん飛び込んでいますよ」／韓国人に…「日本人はもう飛び込んでいますよ」。

おおむね各国の人々を動かす言葉の違いが面白い。特に日本人の、「皆がするから自分もする」という国民性が興味深く、以前に実施された、「どうしてマスクをするのですか？」というアンケートでも、「まわりのみんながやっているから」という回答が圧倒的だったようです。人と異なることや新しいことを行うには、エネルギーと勇氣が必要で、失敗もつきものです。でも、そんなハードルを乗り越えることで人は成長できます。特進館学院からは、そんなチャレンジャーをどんどん輩出していきたいと考えています。〔北村昌弘〕

編集後記

日没時間がだんだんと遅くなり、日中の気温もあがってきました。過ごしやすい気候になるのは嬉しいのですが、このところ晴れていても空が白くかすんで見えることが多い気がします。花粉なのか、黄砂なのか、PM2.5なのか…もしくはそのすべてが混ざったものなのか、いずれにしても、目や鼻の調子がイマイチなのはこれらが原因だと思っています。コロナ禍で日常的にマスクを着用しているので、鼻はまだマシですが、目のかゆみ対策がなかなか難しく…あの仰々しいゴーグル以外に何かいい対策グッズはないものかと思案中です。



代表北村の独り言

特進館学院の新入塾生には他塾からの転塾生が多いのですが、以前に通った塾名を聞くと、「塾名忘れた」といった返答が意外と多い。何か、前の塾の先生が不懶やなあ～と感じること頃。